



Europa Galante abre el ciclo "Salamanca Barroca" en el Palacio con homenaje a Vivaldi

C.A.S. | SALAMANCA

Fabio Biondi, violinista, fundó Europa Galante en 1990. Al año siguiente grabó con el conjunto una versión de "Las cuatro estaciones" de Vivaldi de una audacia tal que revolucionó la visión no sólo de esa obra, sino de todo el género del concierto barroco. Casi tres décadas después, Europa Galante, con Fabio Biondi como violinista y director, presenta en Salamanca (este lunes a

las 20:30 horas en el Palacio de Congresos) una nueva interpretación de "Las cuatro estaciones".

Previamente, la agrupación abrirá el concierto con la serenata "Gloria e Iemeneo" de Vivaldi acompañada de dos grandes estrellas de la ópera barroca como son las mezzosoprano Vica Genaux y Sonia Prina. Se trata de una serenata escrita para las bodas de Luis XV donde

Vivaldi en 1725 se acercó al estilo de la música francesa.

El concierto festivo de Europa Galante que celebra el año del VIII Centenario servirá para abrir la sexta edición del ciclo "Salamanca Barroca" que organiza la Universidad de Salamanca en coproducción con el Centro Nacional de Difusión Musical del Ministerio. Un circuito de gran éxito en Salamanca que gana adeptos año tras año.



La agrupación Europa Galante actuará el lunes en el Palacio de Congresos.